

Tief betroffen müssen wir Sie über den Tod unseres langjährigen Mitarbeiters Roland Schlachter informieren.



Roland Schlachter

18. März 1959 – 18. November 2021

Mit seinem beispiellosen Optimismus und seiner enormen Kraft hat Roland seinen langen Kampf gegen seine schwere Krankheit geführt. Unzählige Eingriffe und Therapien liess er über sich ergehen. Seinem Umfeld und seiner Familie hat er immer wieder Mut gemacht und Zuversicht vermittelt. Sein enormer Willen hat Roland immer wieder angetrieben - Arbeit war für ihn die beste Therapie! Bei Wind und Wetter war Roland immer auf seinen Baustellen anzutreffen.

Nun verlieren wir einen guten Freund, Kollegen und einen sehr wertvollen Mitarbeiter. Er war der Mann für die grossen und anspruchsvollen Baustellen. Als Chefmonteur hatte er immer ein offenes Ohr für die Lernenden, seine Hilfsbereitschaft gegenüber unseren Monteuren und dem Baustellenpersonal war vorbildlich. Roland Schlachter war immer dort anzutreffen, wo man anpacken musste. Sein unermüdlicher Einsatz für unsere Firma war enorm.

Unser Mitgefühl gilt seiner lieben Frau, seinen Kindern und Grosskindern, sowie der ganzen Trauerfamilie.

BSK Baumann+Schaufelberger Kaiseraugst AG
Geschäftsleitung und das ganze Team

Die Trauerfeier findet am Freitag, 10. Dezember 2021, um 14.30 Uhr, in D-79737 Herrischried statt.